

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *GROUP INVESTIGATION* TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA** (Studi Kuasi Eksperimen pada Mata Pelajaran Ekonomi Materi Perdagangan Internasional Kelas XI IPS SMAN 3 Tasikmalaya)”. Shalawat dan salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad Saw. Beserta keluarganya, sahabatnya, dan kepada kita sebagai umatnya sampai akhir zaman.

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini terdiri dari 5 BAB dimana BAB 1 pendahuluan terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian. BAB 2 Tinjauan Teoritis terdiri dari teori dan konsep yang mendukung penelitian ini, hasil penelitian sebelumnya yang relevan, kerangka berpikir, dan hipotesis penelitian. BAB 3 prosedur penelitian terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian. BAB 4 hasil penelitian dan pembahasan terdiri gambaran umum objek penelitian, deskripsi hasil penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan. Sementara BAB 5 merupakan Simpulan dan Saran.

Skripsi ini dapat selesai berkat rahmat dan pertolongan Allah SWT, serta iringan doa, dukungan dan bantuan baik moril maupun materi dari keluarga dan semua pihak yang tidak pernah putus. Semoga semua kebaikan yang diberikan menjadi pahala dan mendapat balasan dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik dari segi isi maupun tata bahasa. Hal tersebut semata-mata karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman yang peneliti miliki. Maka dari itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca sangat peneliti harapkan

agar segala kekurangan dapat diminimalisir dan bahkan dihilangkan sehingga akan lebih baik lagi kedepannya.

Harapan peneliti semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, serta dapat berguna bagi kemajuan ilmu pendidikan khususnya Pendidikan Ekonomi. Aamiin.

Tasikmalaya, Juli 2023  
Yang Membuat Pernyataan

Agus Rahmat  
192165063